

# DREI MAL EINS



## SINGLESPEED WELTMEISTERSCHAFT EINFACH ANDERS

Zum zwölften Mal fand die Weltmeisterschaft der Eingang-Biker statt. Wie jedes Jahr war der Event auch eine Kostüm-Show der Superlative. Da treten dann auch schon einmal Bierdosen gegen Fabeltiere an oder leichtbekleidete Fetisch-Männer gegen heiße Boxenluder. Über 850 Singlespeeder aus 30 Ländern kamen zur größten Singlespeed-WM aller Zeiten ins neuseeländische Rotorua.

Auch einige neuseeländische Straßenrad-Profis, die schon bei der diesjährigen Tour de France für den einen oder anderen Überraschungserfolg eines »Kiwis« sorgten, ließen sich das Highlight im eigenen Land nicht nehmen. Der Kampf um Platz eins konnte knapper nicht sein. An der letzten »Bierpflicht-Verpflegungstation« kurz vor dem Ziel »exte« Lokalmatador Garth Weinberg den Bierkrug am schnellsten und holte sich so den Sieg. Bei den Frauen sicherte sich Heather Logie aus Australien den Titel. Tradition verpflichtet: Wie immer mussten sich die Sieger aussuchen, an welcher Körperstelle das Weltmeister-Tattoo prangen soll.

[www.sswc10nz.com](http://www.sswc10nz.com)



Heiße Show:  
Die Zeit ist  
Nebensache, bei  
der Singlespeed-  
WM kommt's  
aufs richtige  
Outfit an.



Carsten Bresser

## AUF ABWEGEN

Der ehemalige Olympia-Teilnehmer und Deutsche Meister ist nicht nur auf dem Bike schnell unterwegs. Schon des öfteren zeigte der Langstreckenspezialist, dass er auch per pedes bei den Besten mithalten kann. Beim diesjährigen Frankfurt Marathon machte der »Kombresser« wieder ordentlich Druck und siegte in seiner Altersklasse mit einer Zeit von 2:24:18 Stunden. Damit war der Profi vom Rocky Mountain Team zweitbesten Deutscher.



Orbea Bikes

## NEUE IDEEN

Bei dem Innovations-Wettbewerb »24 Hours of Innovation« an der Technischen Hochschule von Estia in Frankreich ging Orbea zum zweiten Mal in Folge als Sieger hervor. Orbea ging mit zwei Ideen an den Start: Das »Smart Bike« vereint die Anforderungen, die moderne Radler an ein intelligentes Fortbewegungsmittel stellen. Beim Projekt »Orbea Energy harvesting from bicycling« wird die Energie, die das Bike erzeugt, wieder genutzt. Die Jury prämierte Inszenierung und Originalität der Vorschläge.

